

Zamajón *Iglesia de la Santa Cruz*

Pila bautismal de Zamajón



ESTA PEQUEÑA ALDEA se halla en el Campo de Gómarra, sobre un llano, con la iglesia un tanto apartada, dispuesta sobre una ligera elevación. Perteneció a la Comunidad de Villa y Tierra de Soria, como diezmera de la colación de Santa María de Ahogalobos.

El templo es una construcción del siglo XVIII en cuyo interior se conserva una erosionada pila bautismal, que sigue una tipología románica, aunque no podríamos certificar que se hizo en ese momento. Es un vaso troncocónico, de paredes un tanto curvadas y con la embocadura cortada a chaflán. Está hecha en piedra arenisca, con 61 cm de altura y 99 cm de diámetro, sin decoración alguna. La forma curvada de las paredes recuerda a las de Villanueva de Gormaz, Tozalmoro, La Seca, Cerbón o Peroniel del Campo.